

Frei-Tag Erzählcafé so war es früher

Förderverein Christliche Sozialstiftung Hohentengen e. V.

Weitere Informationen:

<https://www.christliche-sozialstiftung-hohentengen.de/>



der Heimatdörfer auf gemeinsamen Veranstaltungen und durch gezielte Infos für Einzelpersonen, auch online, geweckt werden.

Dafür wurde ein VW-Bus angeschafft, das „Göge-Mobil“. Auf gemeinsamen Einholfahrten in allen Dörfern und dank gemeinsamen Mittagessen im Gasthaus Sonne soll die Gemeinschaft zusammenwachsen, aber auch über einen Nachmittags-Erzähltisch „Geschichten aus der Geschichte der Göge = So war es früher!“

Projektbeschreibung:

Die Flächengemeinde Hohentengen besteht aus neun kleinen Ortschaften, die nicht durch ein Nahverkehrsnetz untereinander verbunden sind. Durch den Rückgang an Einkaufs- und Einkahrmöglichkeiten hat die Gemeinde erheblich an „Lebendigkeit“ verloren. Ehrenamtliche Angebote wie häusliche Besuchsdienste, eine wöchentliche Kirchfahrt mit anschließender Kaffeerunde, ein Helferkreis Flüchtlinge wollen die zwischenmenschlichen Beziehungen und die Bindung von jungen Menschen an ihre Heimatgemeinde fördern. Mit seinem Projekt „Frei-Tag“ möchte der Förderverein Christliche Sozialstiftung Hohentengen e. V. Kontakte zwischen alten und jungen, kranken und nicht mobilisierten Menschen aus den Außenorten untereinander und mit denen des Hauptortes beleben. Außerdem soll das Interesse an der gemeinsamen Geschichte

Projekterfolge:

- Seit dem Frühjahr werden wöchentlich „Geschichten aus der Geschichte der Göge“ im Amtsblatt veröffentlicht, um auf das Erzählcafé vorzubereiten.
- Am 20.05.2022 fand der Drehtermin für das Filmporträt statt. Das Video ist [hier](#) zu sehen.

Foto: MLR/KUXMA